

BAKAMLA

Kodim 1427 Pasangkayu Berikan Sembako kepada Suku Inde Sambut Natal dan Tahun Baru 2025

M Ali Akbar - SULBAR.BAKAMLA.ID

Dec 19, 2024 - 15:11



Pasangkayu, – Dalam rangka menyambut Natal dan Tahun Baru 2025, Kodim 1427 Pasangkayu menyalurkan bantuan sembako kepada warga Suku Inde di Dusun Kalibamba, Desa Polewali, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini dilaksanakan di Bantaya, Dusun Kalibamba, dengan

total 25 paket sembako yang terdiri dari beras dan telur.

Kamis (19/12/2024)

Kegiatan tersebut turut dihadiri oleh Danramil 02/Bambalamotu, Letda Inf Bahar Talatta, Kepala Desa Polewali, Mujais, Ketua Adat Suku Kaili, Simon, serta tokoh masyarakat setempat, Lenga, dan personel Koramil 02/Bambalamotu.

Penyaluran bantuan tersebut diberikan langsung kepada 20 keluarga penerima yang terdaftar dalam program ini.

Dalam kesempatan itu, Kepala Desa Polewali, Mujais, menyampaikan apresiasi yang mendalam atas kepedulian Kodim 1427/Pasangkayu kepada warga Suku Inde, terutama dalam momen perayaan Natal dan Tahun Baru yang akan datang. "Kami sangat berterima kasih atas perhatian yang diberikan, semoga bantuan ini dapat meringankan beban masyarakat kami," ujar Mujais.

Sementara itu, Ketua Adat Suku Kaili, Simon, juga mengungkapkan rasa terima kasihnya. "Ini merupakan bentuk solidaritas yang sangat kami hargai. Bantuan ini sangat berarti bagi kami, apalagi dalam situasi yang serba terbatas," tambah Simon.

Danramil 02/Bambalamotu, Letda Inf Bahar Talatta, dalam kesempatan yang sama menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud kepedulian TNI kepada masyarakat, khususnya dalam mendukung kesejahteraan mereka. "Sebagai bagian dari TNI, kami berkomitmen untuk selalu hadir membantu masyarakat, terutama dalam momen penting seperti perayaan Natal dan Tahun Baru. Semoga bantuan ini dapat sedikit meringankan dan membawa kebahagiaan bagi warga Suku Inde," ungkap Letda Inf Bahar Talatta.

Bantuan sembako ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi penerima, dengan tujuan untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, serta menciptakan kedamaian dan kesejahteraan di tengah-tengah komunitas.

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk nyata dari sinergi antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam menjaga kerukunan serta mendukung kesejahteraan bersama.